



## 歓迎遠足 (4月28日)

延岡工業高校では学科ごとに遠足を計画します。それぞれが個性ある企画を立て、新1年生を歓迎しています。今年も学年の枠を超えて交流が深まりました。



機械科



電気電子科



土木科



環境化学システム科



情報技術科



生活工学科

※今年度、情報技術科以外の学科は、前日の雨の影響により校内遠足になりました。

## 生活工学科では「お弁当の日」を実施しました

生活工学科では毎年、遠足の日「お弁当の日」を実施しています。

キャッチフレーズは「ひろがれ！お弁当の輪☆」、今年も生徒一人ひとりが思考をこらし、思い思いのお弁当がテーブルに並びました。キャラクターのお弁当やカラフルなお弁当、栄養バランスのとれたお弁当など、生徒が手作りし、食への意識が高まりました。



美味しいお弁当ができました！

## 高校総体壮行式

5月28日(土)から宮崎県内の各会場において、「平成28年度 第43回 宮崎県高等学校総合体育大会」が開催されます。本校の生徒も各部活動から多数参加します。

本校では5月18日に「高校総体壮行式」が行われました。「一人ひとりが全力を尽くすということ、そして納得のいく戦い・応援をする」という気持ちを全員で確認しました。



### 【高校総体に参加する部活動】

陸上	水泳	バスケットボール	バレーボール	卓球	硬式テニス	ソフトテニス
サッカー	ラグビー	ソフトボール	ハンドボール	柔道	剣道	弓道
バドミントン		ホッケー	山岳	少林寺拳法	自転車競技	

## 熊本地震募金について

4月14日、16日に熊本で大きな地震が発生し、被害が多数出ました。今回、延岡工業高校では生徒会を中心に熊本地震で被害にあわれた方々のための募金活動を実施しました。募金の全額(136,691円)を延岡市社会福祉協議会に寄付させていただきました。

被害にあわれた方々の一日も早い復興をお祈り申し上げます。



練習の様子

今年3月の「第19回全国高校少林寺拳法選抜大会」において、女子規定単独演武全国5位に入賞した

機械科2年 甲斐さん(黒岩中出身)に聞きました。

質 問 : 少林寺拳法を始めたきっかけは?  
 甲斐さん: 「小学校4年から中学まで空手をしており、武道に興味があったので、高校では少林寺拳法を始めようと思いました。」

質 問 : 少林寺拳法のおもしろいところは?  
 甲斐さん: 「気合いを出すことがストレスの発散につながるそうです。」

質 問 : これからの抱負をお願いします。  
 甲斐さん: 「高校総体では初めて組演武をするので意気があうよう研究して、九州大会まですすめるよう頑張りたいと思います。」

甲斐さんありがとうございました。

「☆Nobekouの星☆」では、輝いている生徒にインタビューをします。